

Notre Dame

de la PAIX

Des fleurs pour Dieu.

Les samedis en me rendant à l'église pour m'occuper de la décoration florale, je remercie notre créateur de nous avoir donné de si belles fleurs.

Je fais de mon mieux pour les mettre en valeur.

Le long de l'année liturgique : un bouquet blanc devant la crèche de l'enfant Jésus ; la semaine Sainte les fleurs rouges nous rappellent le sang du Christ versé pour nous ; les fleurs jaunes emblèmes de la Résurrection de notre Seigneur au matin de Pâques ; sans oublier une composition de fleurs blanches pour saluer la Vierge Marie.

Dans un concert choral comme dans un arrangement floral, chaque note et chaque fleur contribuent à la beauté de l'ensemble. Ainsi les cœurs en harmonie avec Dieu et les hommes.

Bernadette

ACF

L'Action Catholique Féminine (ACF) s'est donné pour mission d'aider les femmes à faire respecter leurs libertés, leurs droits et leur dignité dans la société et dans l'Eglise.

Dans notre Paroisse, une équipe de 7 femmes se réunit chaque mois, accompagnée par le Père Chermette, pour mettre en commun leurs idées, leur vécu, leurs engagements, sur un thème actuel de la Société.

Venez nous rejoindre pour ce temps de partage et de spiritualité, à la lumière de l'Evangile.

Jacqueline Bost 06 86 24 77 21

EAP

L'équipe d'animation pastorale collabore à l'exercice de la charge pastorale du curé. Elle s'efforce avec le curé, de décider, de mettre en œuvre et de coordonner les activités habituelles ou exceptionnelles de la paroisse comme par exemple la fête de rentrée paroissiale. A Notre Dame de la Paix, nous sommes une équipe de 6 personnes au service du Père Jean Chermette. Nous nous réunissons plusieurs fois par an.



Le Mot du Curé

Souffle d'Espérance

S'il y a un souhait que je voudrais exprimer pour cette année et le démarrage des activités paroissiales :

c'est bien un Souffle d'Espérance.

Nos familles, la société, le monde ont besoin de se renouveler dans l'Espérance et nos paroisses aussi. Dans la diversité de ce que nous vivons, un appel est lancé pour mieux se connaître, partager nos préoccupations, notre Foi, dans l'intelligence de la Parole de Dieu et de l'Eucharistie qui sont sources de vitalité dans les activités qui sont les nôtres.

Je voudrais remercier tous ceux et toutes celles qui tiennent à ce que nos Eucharisties soient bien vivantes et aussi tous ceux qui ont le souci des biens et des activités paroissiales.

Que ceux qui pensent prendre la relève soient des serviteurs et veillent à n'oublier personne.

Nous ne sommes que des serviteurs de cette Bonne Nouvelle que Jésus est venu partager avec nous.

Avec confiance, abordons cette nouvelle année dans l'Espérance.

En toute amitié.

Jean Chermette.

Catéchèse du Ce1 au Cm2

pour cette année 2018/2019

Eveiller, partir à la découverte, faire grandir sa foi, entrer dans la fraternité de communion, pour tous les enfants

Coordination générale, Chantal Gaud, 06.88.92.65.84

Responsable de niveaux : Ce1 Claire Rosset, Ce2 Valérie Tartaix, Cm1 Blandine Gas, Cm2 Marie Noëlle de Quillacq

Inscriptions le samedi 8 septembre, salle de La Paix de 10h à 11h.

Marie Noëlle de Quillacq

**Présentation de la Prière des mères :
une autre façon d'accompagner nos enfants.**

Nous avons la grande chance à Vassieux de former un petit groupe de mamans qui se réunissent toutes les semaines pour prier pour leurs enfants, avec la "prière des mères" dont le fonctionnement est expliqué ci-dessous.

L'an dernier nous nous retrouvions les lundis de 13h45 à 14h45, chez Blandine Gas, 155 chemin du Panorama.

Nous continuons cette année et invitons celles qui souhaitent se joindre à nous à nous contacter ! L'heure, le jour et le lieu sont décidés en début d'année en fonction des contraintes de chacune...

La "Prière des mères" est un Mouvement ouvert à toutes les mères, physiques ou spirituelles, de confessions chrétiennes.

Démarrée en Angleterre en 1995, à l'initiative de deux mères de famille, elle est maintenant répandue dans plus de 90 pays à travers le monde.

Une fois par semaine, des mères, grand-mères se réunissent chez l'une d'entre elles, en petits groupes de maximum 8 personnes. Durant une heure environ elles suivent le livret de prières que le Mouvement met à leur disposition ; le tout entrecoupé de prières spontanées, de chants ou de méditation silencieuse.

Toutes ces prières conduisent au temps le plus fort quand, à tour de rôle, les femmes viennent déposer dans un petit panier au pied de la croix et dans le secret de leur cœur les prénoms de leurs enfants, chacun inscrit sur un rond de papier blanc.

La spiritualité du Mouvement est basée sur l'abandon à 100 pour 100, avec la certitude que le Seigneur aime nos enfants, qu'Il entend nos prières, et les exauce à Sa manière et en Son temps.

Deux règles sont impératives : confidentialité et ne pas donner de conseils.

Site internet : www.prieredesmeres.com

Informations pour le groupe de Vassieux :
Blandine Gas 06 86 41 11 65

Nos joies, Nos peines

Sont devenus enfants de Dieu

Alice Chanut
Héloïse Anore
Jules Rosalès
Louis Levin

Sont entrés dans la maison du Père

Henri Ligeon
Pierre Pelège
Odette Debot
Marcelle Dormoy
Yves Givord
Thérèse Romier
Marcelle Coquet
Maud Porcheret
Jean-Louis Riberolles
Jeanine Buscail
Hélène Durochat

Appel pour le ménage de l'église.

Notre église ne se salit pas beaucoup, (le Père Chermette y veille) mais elle a besoin d'un nettoyage un peu plus complet de temps en temps. Aussi quelques paroissiens se retrouvent le lundi matin de 9h à 11h toutes les 6 ou 8 semaines (en fonction des fêtes liturgiques) pour passer aspirateur, serpillière etc... et ils vous lancent un appel pour étoffer l'équipe.

Venez les rejoindre le lundi 17 septembre à 9h pour la première séance de rentrée.

Contacts : E. et F. DUVAL 04 78 23 18 66

Jeanine Buscail

Christiane Buscail m'a demandé de faire un témoignage au sujet de sa Maman.

Je voudrais dire tout ce que j'ai reçu en étant la voisine de Jeanine.

Il y a 60 ans, jour de notre emménagement chemin Paul Cabane, Jeanine nous a apporté des cerises de son jardin en nous souhaitant la bienvenue.

Tu es devenue pour moi comme une grande sœur, tu étais pour moi, sans t'en douter, un modèle de disponibilité aux autres, toujours prête à rendre service.

Tu n'avais pas peur d'exprimer ta foi mais aussi tu la vivais chaque jour par tes actes d'Amour.

Et nous avons prié ensemble. Ce dernier jour, quand je t'ai demandé si tu voulais prier, tu as juste dit : "Priez pour nous pauvres pécheurs", j'ai continué "maintenant et à l'heure de notre mort".

La Vierge Marie, que tu avais si souvent invoquée, t'a accompagnée jusqu'au bout.

Comme tu le souhaitais, maintenant tu as retrouvé ton Roger, tu es dans la Paix.

Dans l'Amour de Dieu où tu vis maintenant, veille sur les tiens que tu aimais tant.

Jeanine, Merci.

F. G.

Hélène Durochat

Notre **Groupe de Foyers** est à nouveau dans la peine puisque, Hélène, tu viens de terminer ton passage sur cette terre.

De ces réunions de foyers nous garderons en mémoire de toi Hélène, tes répliques pertinentes souvent dotées d'un humour bienveillant, ta joie de vivre et ta sincère amitié.

Francette et Suzanne ont été heureuses d'aller chez toi étudier le livre "*Laudate Si*" choisi cette année.

Ta vie a été bien remplie, soutenue par ta foi profonde et confiante.

Nous rendons grâce au Seigneur pour ta présence parmi nous Hélène, en attendant de se retrouver dans l'Amour de Dieu.